
« Si quelqu’un veut marcher à ma suite qu’il renonce à lui-même » (Mathieu 

16,21-27) 

Dans la 1ère lecture, le prophète Jérémie témoigne comment Dieu l’a séduit et 

l’a saisi. Oui, quand nous avons expérimenté l’Amour fou que le Père porte à 

chaque personne, il est difficile de lui résister, et alors notre cœur change, et 

nous sentons que nous devons témoignés de cet Amour qui nous a changé le 

cœur, autrement nous ne porterons pas de fruit. Porter du fruit, c’est de 

donner de l’amour autour de nous.  

L’Evangile que l’Eglise nous propose en ce dimanche du début septembre nous 

montre jusqu’où l’Amour du Christ a été, et nous sommes également invités à 

faire comme le Christ, lui donner notre vie en lui faisant confiance, comme Lui a 

fait confiance en son Père. Il a été jusqu’à la Croix par Amour pour nous révéler 

de quel Amour il nous aime, ainsi que le Père.  

Pierre, tout comme chacun d’entre nous, a, avons de la peine à croire, et 

surtout à comprendre que le Christ, le Fils de Dieu, doit aller jusqu’à la Croix 

pour accomplir sa mission, qui est de nous donner la Vie Eternelle. C’est pour 

cela qu’il prend Jésus à part, et lui fait de vifs reproches. 

Ce que le Christ a vécu en donnant sa vie pour nous en passant par la Passion et 

par la Croix ne peut pas se comprendre par notre intelligence, mais seulement 

par le cœur. L’Amour de la Trinité s’accueille d’abord par le cœur, et se vit 

également par le cœur. Quand une personne tombe amoureuse d’une autre, 

cela ne peut pas s’expliquer, mais cela se passe par le cœur. Et quand l’Amour 

du Christ nous rejoint, nous saisit, cela change notre vie, et nous trouvons un 

sens à cette vie donnée par amour et pour l’amour.  

C’est au fil des mois, des années, que nous prenons conscience que l’amour est 

plus fort que tout, et qu’il peut nous pousser à donner notre vie pour les autres 

en les aimant tels qu’ils sont. Il suffit de lire les Evangiles et de voir à quel point 

le Christ nous aime, et alors petit à petit l’Esprit-Saint va changer notre cœur, et 

notre vision de voir les choses. Cela ne va pas se faire sans combat, car notre 

vieil homme, notre égo feront de la résistance. Mais par la prière, l’accueil des 

Sacrements, et la confiance en Jésus, notre Sauveur, et l’aide de l’Esprit-Saint, 

nous avancerons dans la découverte de cet Amour fou qui va jusqu’à donner sa 

vie pour la multitude. Alors avançons au large en mettant notre confiance en 

Jésus qui nous aime, et qui veille sur nous.  
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